

«Ce soir, je veux vous livrer le témoignage d'André. André a été guéri lors d'une prière des malades, il y a plusieurs semaines, d'un problème d'hémorroïdes qu'il traînait depuis 20 ans. André vient depuis quelques mois à la prière des malades et a été témoin de la guérison de Roberte qui l'a impressionné. Un jeudi, une parole a dit qu'une personne était guérie d'hémorroïdes. André avait des hémorroïdes depuis 20 ans et cela le faisait vraiment souffrir. 8 jours après cette parole, il a senti qu'il était guéri et cette guérison tient toujours aujourd'hui.

André ne sait comment remercier le Seigneur de son amour pour lui. André a fait de la prison pour des choses graves. Il en est sorti en 2003. Il m'a témoigné que, déjà en prison, il avait fait l'expérience que Dieu le relevait, le remettait debout alors qu'il n'avait plus de force. Il dit : «Je sais maintenant que le Seigneur est en moi et je sais que je dois l'écouter». Maintenant, André met toute sa confiance dans le Seigneur qui lui a pardonné ce qu'il a fait. Et le Seigneur ouvre les portes devant lui. Il pensait devoir retourner en prison après son jugement. Le juge ne l'a pas remis en prison. Progressivement, Dieu redonne à André ce qu'il avait perdu, sa dignité et la possibilité de retrouver les siens. André est ébloui par la bonté de Dieu et par ses miracles. Cette guérison manifeste à André que Dieu lui ouvre un chemin de vie.»

Père Thierry